

Dice la ciencia que lo que nos diferencia de los animales es la neocorteza. Neo significa nueva, que se encuentra en la parte superior de nuestro cerebro. Esta se divide en dos hemisferios, de funciones opuestas y complementarias, uno se ocupa de lo objetivo y racional; números palabras, lógica, análisis, etc., y el otro de la creatividad; la imagen, el color, la intuición y el sentido musical.

Para nuestra sociedad, analfabeta en el tema del autoconocimiento; la gente "inteligente" es aquella que estudió, que pudo lograr un título profesional. Tenemos una cultura de la intelectualidad, como si esta fuera la única capacidad a desarrollar en el ser humano.

Se olvidaron de las capacidades maravillosas del hemisferio derecho que crea los cambios y se conecta "directamente" con el campo emocional.

Tengo mucho para agregar sobre el hemisferio derecho. Entre otras cosas, se conecta con "la mente universal".

En el vasto terreno del hemisferio derecho hay una especie de "antena" que capta información.

Muchos creativos (me incluyo) creen que están inventando algo y en realidad están captando información, como los grandes, (salvando las distancias) Julio Verne o Leonardo da Vinci que convencidos que estaban creando una novela o un dibujo, predijeron el futuro con precisión.

No en vano toda persona vidente necesita entrar en un "trance" para rescatar la información de este lugar donde está todo lo que sucedió sucede y sucederá. Debe aquietar la parte racional porque interfiere en esa "captación". Sabe Ud. Que... ¿todos tenemos esa capacidad? Y la posibilidad de intuir cual es el camino para lograr nuestros objetivos utilizando la inspiración que se conecta con la mente universal, fuente de creatividad, para traer lo nuevo a nuestras vidas pero, como toda antena, debe estar "LIMPIA" para que no haya interferencias y la captación sea clara. Muchas veces nuestra antena está muy interferida (Como cuando uno desea escuchar una emisora radial y le aparecen otras, no permitiendo captar lo que realmente nos interesa).

Las preocupaciones operan del mismo modo. Luego decimos... ¡Siempre lo mismo!

¡Estoy cansado de esta situación! Estamos ESTANCADOS, TILDADOS.

Yo me pregunto; cuando en la naturaleza algo se ESTANCA, sobre todo cuando sucede en su organismo, ¿Qué pasa? Si se detiene la circulación de la sangre, la respiración o el corazón deja de latir o se produce una simple indigestión, estamos ante una anormalidad. Todo debe FLUIR, para modificarse y evolucionar. Todo muere y renace permanentemente, como el cuerpo humano, que en siete años cambió todas sus células. Si la naturaleza es así

lo lógico es que nuestra vida también lo sea.

¿Qué sería de la vida sin los innovadores?

Lo bueno está siempre por venir, si utilizamos apertura, intuición, inspiración, entusiasmo, para generarlo. Y ¿De quién depende? POR SUPUESTO DE MÍ.

Si lo nuevo no fue bueno, siempre me enseñará a no hacerlo de ese modo y en lugar de considerarlo un fracaso, lo debo evaluar como un resultado para mejorar. El único fracasado es quien no intenta. Es absolutamente necesario que comprendamos que el secreto del éxito, la felicidad, la salud, etc., está en el uso correcto del cerebro. Desconociendo sus mecanismos, los usamos en contra y luego no somos lo que queremos ser sino todo lo contrario, y también preguntarnos; mis creencias... ¿me pertenecen, o son heredadas? Ser nosotros mismos, usar correctamente la computadora sofisticada que es nuestro cerebro cuya capacidad es ilimitada, perder el miedo al cambio y conocer el terreno emocional, es el desafío al que debemos enfrentarnos en estos tiempos, para que casi todo sea posible. Lo que más nos frena es el temor a lo desconocido, por bueno que sea lo que podemos lograr. ¡NOS ASUSTA! Yo les hago ver a algunos de mis alumnos que "no quieren" dejar de fumar, adelgazar, entre otras cosas. Por que saben que ciertas técnicas bien logradas los pueden hacer cambiar y... o no las practican o directamente se "niegan" a iniciarlas dicen ¡no! ¡Todavía no!. No basta saber intelectualmente, racionalmente que debemos cambiar, la última palabra la tiene nuestra "INTELIGENCIA EMOCIONAL".